

Bericht zum Unihockeyturnier vom 14. Juni 2025

Am Samstag, 14. Juni 2025, fand in der Turnhalle Trimbach zum bereits 5. Mal ein ganz besonderes Unihockeyturnier statt: 11 Teams mit insgesamt 92 Spielerinnen und Spielern mit geistiger Beeinträchtigung trafen sich zu einem sportlichen Fest der Freude, Fairness und Inklusion. Organisiert wurde der Anlass mit viel Engagement und Herzblut vom **UHC Tigers Härkingen-Trimbach**.

Schon früh am Morgen lag eine erwartungsvolle und fröhliche Stimmung in der Luft – trotz der sommerlichen Hitze, die den ganzen Tag über anhielt. Gespielt wurde in zwei Kategorien, was für ausgeglichene und spannende Begegnungen sorgte. Bei jedem Tor hallten Jubelschreie durch die Halle, begleitet von begeistertem Applaus und vielen lachenden Gesichtern am Spielfeldrand.

Während der Pausen war für Unterhaltung gesorgt: Musikwünsche der Teilnehmenden wurden gespielt, was für ausgelassene Stimmung und gelegentlich sogar kleine Tanzeinlagen sorgte. Zur Mittagszeit wurde der Hunger beim gemeinsamen **Grillplausch** gestillt – ein weiterer Höhepunkt des Tages, der das Gemeinschaftsgefühl zusätzlich stärkte.

Im Mittelpunkt stand nicht der sportliche Ehrgeiz, sondern der Spass an der Bewegung, das Miteinander und die Freude an gemeinsamen Erlebnissen. Genau das wurde an diesem Tag eindrücklich gelebt und gefeiert. Der **UHC Tigers Härkingen-Trimbach** ist stolz darüber, diesen Anlass jedes Jahr durchführen zu können – genau so sollte Sport aussehen. Ein Tag voller Emotionen, Teamgeist und echter Lebensfreude – ein Unihockeyturnier, das allen Beteiligten sicher noch lange in bester Erinnerung bleiben wird.